

## 60plus DEL besuchte am Donnerstag, 08.03.2018 Meyers Museumsladen in Brettorf

1925 wurde Georg Meyer Leiter der eröffneten Poststelle in Brettorf. Er errichtete daneben auch einen Gemischwarenhandel. Als sein Sohn Georg Meyer dem Geschäft beitrug, wurde der Name zu „Georg Meyer und Sohn“ umbenannt. Nach Aufkommen der Supermärkte wurde das Geschäft aufgegeben. Der Sohn Georg Meyer führt heute in den ehemaligen Lagerräumen der Eierverwertungsgenossenschaft ein kleines Museum weiter.

Frau Meyer führte unsere 9-köpfige Besuchergruppe durch die Räume. Das zu bestaunende Angebot ist sehr vielfältig und reicht von ehemaligen Firmenschildern über Alltagsgegenständen bis hin zu einer Spirituosensammlung. Die Ausstellung liefert einen sehr genauen Einblick an die „guten alten Zeiten“.



Die Besuchergruppe mit Frau Mayer vor dem Museumsladen in Brettorf





60plus B 180308 Meyers Museumsladen



Dittmar Knoche / 09.03.2018

60plus B 180308 Meyers Museumsladen